



Salvamento Marítimo escolta a un cayuco, con 83 personas a bordo, hasta el puerto de La Gomera

19-07-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, escoltó esta mañana hasta el puerto de San Sebastián de la Gomera a un cayuco con 83 personas a bordo que se encontraba 14 millas al sur de San Sebastián de La Gomera.

El aviso de la localización del cayuco lo recibió el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tenerife de la patrullera "Vigía" de la Armada. Inmediatamente, se desplazó a la zona la embarcación de intervención rápida "Salvamar Alphecca" de Salvamento Marítimo que estaba realizando labores de vigilancia por la zona.

El cayuco fue escoltado por la "Salvamar Alphecca" y la patrullera "Vigía hasta San Sebastián de La Gomera", en donde los 83 inmigrantes que iban a bordo fueron atendidos por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad.